

TITULARES

Hoy, en la Comisión de Agricultura

Mila Marcos acusa a Teresa Ribera de ser "la autora intelectual de la barbaridad" que es la ley de restauración de la naturaleza

- La portavoz de Alimentación del GPP en el Congreso Mila Marcos califica de "barbaridad" la Ley de restauración de la naturaleza, "cuya autora intelectual sólo podía ser Teresa Ribera, pues nadie tiene tanta capacidad para destruir todo lo que suponga desarrollo rural". "Nadie como ella para enfrentar medioambiente y producción de alimentos", siendo como son los más interesados en conservarlo, añade
- "Esta Ley carece de las propuestas constructivas y consensuadas que siempre ha aplicado el PP y lo que aporta son las políticas destructivas e impuestas por Ribera", afirma al tiempo que advierte que pocas normas perjudican tanto al sector primario y a la biodiversidad y ninguna ha generado tanta oposición y de tantos países al mismo tiempo
- Explica que "las razones de la controversia de esta Ley son la desproporción, ya que fija umbrales muy superiores al objetivo internacional acordado y la falta de rigor, puesto que carece de una evaluación de impacto y tampoco se sabe quién pagará la fiesta"
- A su juicio, "no se puede avanzar hacia los objetivos de mitigación de cambio climático a batacazos, sin tener en cuenta las consecuencias: el riesgo de abandono del medio rural, de acabar con el sistema alimentario europeo, de aumentar producción en países terceros donde no hay exigencia ambiental alguna y, por tanto, de aumentar las emisiones y los problemas de sostenibilidad en los ecosistemas europeos que dice querer defender y restaurar"
- Pide a Teresa Ribera que abandone ya la ideología desnortada, deje de abanderar la defensa de esta nefasta ley como ya han hecho la mayoría de los países europeos

